

LOCAL | Reconocimientos

Eliseo Morán recibe el título honorífico de Embajador del Toro de Cuerda de Carcabuey

Representantes de distintos estamentos de la Fiesta, constituyen el Foro del Toro

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 12 de abril de 2011 - 17:44



La asociación Toro de Cuerda de Carcabuey vivía el pasado sábado uno de sus días grandes. Las instalaciones de El Bujío del Toro, acogían un nuevo acto de este colectivo en el que se dieron cita representantes de la práctica totalidad de los estamentos taurinos, primero para tomar parte en una mesa de trabajo previa a la constitución de un foro taurino, y segundo, para acompañar a D. Eliseo Morán en la entrega del título de Embajador del Toro de Cuerda, el tercero que concede la Asociación.

Como acto previo a este nombramiento, tenía lugar la mesa de trabajo que surgía el día de la entrega del Cervatillo Taurino a la Asociación Toro de Cuerda, con el objetivo de aglutinar en un solo ente a todos los estamentos de la Fiesta. De muy positiva podría definirse este primer encuentro, toda vez que los organizadores consiguieron sentar en una misma mesa a matadores de toros, autoridad, equipo sanitario, afición, empresa, medios de comunicación y ganaderos. Tras las intervenciones de todos los asistentes, que pusieron de manifiesto la idoneidad de este foro taurino de la provincia de Córdoba, con la posibilidad de que tras los primeros pasos también tenga carácter andaluz, se acordó que éste respondería a la denominación 'Foro del Toro', siendo uno de sus principales objetivos la búsqueda de los puntos de encuentro existentes en los diferentes tipos de festejos, tanto en la plaza como en la calle, analizándose para ello los aspectos y características que definen a unos y a otros, para de esta manera analizar sus problemas y con ello, estudiar las posibles soluciones que, si así fuese oportuno, se elevarían a las autoridades con responsabilidades en la materia.

La reunión finalizaba con el compromiso de los asistentes de trabajar durante los próximos meses en este sentido para, una vez finalizada la temporada taurina, a primeros de otoño, celebrar un nuevo encuentro, teniendo antes una primera toma de contacto, coincidiendo con la celebración en Carcabuey del Toro de al Aurora, a mediados de agosto.

En lo que respecta al nombramiento del nuevo Embajador del Toro de Cuerda, Francisco Rueda, presidente de la Asociación Toro de Cuerda de Carcabuey, fue el encargado de hacer entrega el prestigioso cirujano y ganadero cordobés, un trofeo que acredita su nuevo cargo honorífico, con el que este colectivo reconoce públicamente su aportación en la difusión y valoración en distintos ámbitos, tanto profesionales como personales, del toro de cuerda alcobitense.

Durante su emotiva intervención, el nuevo embajador tuvo palabras de agradecimiento para el equipo médico que año tras año lo acompaña a Carcabuey, así como a los integrantes de la Asociación Toro de Cuerda, a los que calificó como verdaderos responsables del impulso que en los últimos años ha alcanzado este festejo, el único de estas características, como puntualizó Don Eliseo, que se celebra en la provincia.

Tras realizar un minucioso recorrido por algunos episodios históricos de Carcabuey, estrechamente relacionados con la tauromaquia, el nuevo embajador, anunció que regalaría un toro de su propia ganadería para que se corra en las fiestas de la Aurora.

Tras el protocolario acto tenía lugar un sabroso almuerzo, al que siguió una suelta de vaquillas y la posterior fiesta que continuó hasta bien entrada la noche con el toro, y particularmente, el de cuerda, como gran protagonista de la mayoría de las animadas tertulias que se fueron sucediendo entre el numeroso público que se dio cita en este ya clásico encuentro.

[GALERÍA FOTOGRÁFICA](#)